
○つくばみらい市定例教育委員会（平成３０年 ７月） 

 

１ 日時    平成３０年 ７月２６日（木）午後３時００分から 

２ 場所    教育委員会庁舎２階 会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          八島 秀仁 

委員          髙橋 秀光 

４ 欠席委員  なし 

５ 出席職員  教育部長        吉田 弘之 

学校教育課長      飯泉 勝宏 

学校教育課教育指導室長 長塚 和徳 

学校教育課課長補佐   直井 仁志 

学校教育課課長補佐   鈴木 富夫 

学校教育課主査     石引 智宏 

学校教育課主幹     尾林 大悟 

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   千葉 裕康 

スポーツ推進室長    関  正臣 

図書館長補佐      広瀬 実 

６ 傍聴人   なし           

７ 審議事項   

議案第２５号 つくばみらい市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第２６号 つくばみらい市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第２７号 平成３１年度使用教科用図書の採択について 

報告第１７号 準要保護の認定について 

報告第１８号 区域外就学について 

        報告第１９号 後援申請について 

８ 議事 

事務局 

福田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

【平成３０年７月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・給食センター視察・試食について 

・１学期終了、夏休みについて 

・花壇コンクールについて 

・教科書関係協議会、学校警察連絡協議会について 

・学びの広場について 

・三者研修会等について 
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それでは議事の進行につきましては教育長お願いします。 

議案第 25号「つくばみらい市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」説

明お願いします。 

議案第 25号「つくばみらい市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」資

料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

議案第 25号「つくばみらい市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」原

案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 25号「つくばみらい市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」原 

案のとおり承認します。続きまして、議案第 26号「つくばみらい市図書館 

協議会委員の委嘱について」説明お願いします。 

議案第 26号「つくばみらい市図書館協議会委員の委嘱について」資料に基 

づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

議案第 26号「つくばみらい市図書館協議会委員の委嘱について」原案のと

おり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 26号「つくばみらい市図書館協議会委員の委嘱について」原案のと 

おり承認します。続きまして、議案第 27号「平成 31年度使用教科用図書 

の採択について」につきましては、つくば市と当市で構成する「茨城県第 

７採択地区教科書選定協議会」より、採択業務が完了するまでの間、議事 

を公開しないよう求められております。 

また、報告第 17号「準要保護の認定について」報告第 18号「区域外就学 

について」までの案件については、個人情報が含まれますので，「秘密会」 

での進行といたします。それでは、議案第 27号「平成 31年度使用教科用 

図書の採択について」説明お願いします。 

議案第 27号「平成 31年度使用教科用図書の採択について」資料に基づき 

説明する。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 17号「準要保護の認定について」説明お願いします。 

報告第 17号「準要保護の認定について」資料に基づき説明する。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 18号「区域外就学について」説明お願いします。 

報告第 18号「区域外就学について」資料に基づき説明する。 

以下、非公開。 

以上で秘密会は終了しました。傍聴人はおりませんので進めます。 
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続きまして、報告第 19号「後援申請について」説明お願いします。 

報告第 19号「後援申請について」学校教育課分資料に基づき説明する。 

生涯学習課分資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

子育てセミナーの件ですが、申請者は常総市の方、責任者は取手市の方で

すがつくばみらい市の方がどれくらい参加しているのか、当市でも参加が

可能なのでみらい平コミュニティセンターを使用するのか、つくばみらい

市との関係がわからない。 

毎年子育てセミナー後援の依頼がございます。申請に来ていただく方がつ

くばみらい市と関係がある方かはわかりません。守谷北公民館等も利用し

広域的に活動されている団体と聞いております。 

子育てセミナーなので問題ないと思いますが、この方々が入ることにより

コミュニティセンターを使いたい市民の方が使えなくなるという事が心配

です。 

みらい平コミュニティセンターは駐車場が少ないのでどれくらいの規模な

のか確認して調整をして予約をするように進めておりますが中々難しい状

況です。 

つくばみらい市が常総市や取手市にお住まいの方が中間地点で利用しやす

いのかなと思います。初めてではないですね。 

はい。今回はみらい平コミュニティセンターですが他の市町村でも行われ

ています。以前の実績を調べておきます。 

報告第 19号「後援申請について」は報告案件ですのでご了承願います。 

本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局

でお願いします。 

事務局からは次回の教育委員会の日程です。 

８月２９日（水）午前 ９時３０分 

会議通知につきましては、開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして平成３０年７月定例教育委員会を閉会します。 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

 

平成３０年７月２６日          教 育 長    福 田  敏 男 

                     教育長職務代理者 中 島  正 志 


